

Träger und Tageseinrichtungen der Kirchengemeinde Dinkelsbühl

Leitbild für die Tageseinrichtungen für Kinder

1. Das sind wir:

Als evangelische Kirchengemeinde haben wir den Auftrag und das Anliegen, die Inhalte unseres Glaubens zu leben und sichtbar zu machen.

Eine Möglichkeit hierzu sehen wir in der Übernahme der Trägerschaft für Tageseinrichtungen für Kinder.

Damit machen wir deutlich:

Das Wohl der Kinder und ihrer Familien liegt uns am Herzen.

In Bildung, Erziehung und Betreuung von Kindern sehen wir einen Auftrag aus dem Evangelium.

Wir übernehmen Verantwortung in der und für die Gesellschaft.

2. Das können Sie erwarten:

Wir bieten Sicherheit und Geborgenheit an einem familienergänzenden Ort.

In einer ganzheitlichen Erziehung entdecken Kinder bei uns Wege zu Gott.

Eltern und Kinder finden bei uns verlässliche Strukturen und für ihre Anliegen Gehör und Unterstützung.

Als fürsorgender Arbeitgeber sichern wir Arbeitsplätze.

Unseren Mitarbeitenden bieten wir faire und verlässliche Zusammenarbeit.

Wir gewährleisten in enger Abstimmung mit den kommunalen und staatlichen Partnern eine angemessene personelle und räumliche Ausstattung sowie die notwendigen Sachmittel.

3. So setzen wir das um:

Kinder finden bei uns eine liebevolle Umgebung, in der ihre individuellen Begabungen gefördert und ihre sozialen Kompetenzen gestärkt werden.

Wir bieten den Kindern Raum und Zeit für eine ganzheitliche Entwicklung.

Im täglichen Miteinander wie auch im Jahreskreis pflegen wir christliche Werte.

Eltern können sich auf die Kompetenz und das Engagement der Mitarbeitenden verlassen.

Wir bieten Eltern fachliche Unterstützung bei Erziehungsfragen.

Wir arbeiten wirtschaftlich verantwortungsvoll.

Unsere Planungen und Entscheidungen zum Platzbedarf, Raumbedarf,

Personalbedarf und zur Inklusion sind getragen von der jeweiligen Nachfrage der Eltern und den Planungen der Kommune.